

Association



15 ans déjà !

# Conférence

## "La révolution syrienne dans sa troisième année"

Animée par

**Jean-Pierre Filiu,**

Professeur des Universités,  
Sciences-Po (Paris)

***Entrée libre***



# Mardi 26 novembre

**20h30**

*Conseil Général du Cher*

Salle des délibérations - Place Marcel Plaisant  
18000 Bourges

Pour toute information : **[www.solidarite-medina.org](http://www.solidarite-medina.org)**  
**[communication@solidarite-medina.org](mailto:communication@solidarite-medina.org)** ou **02 48 24 54 44**



Déjà **15 ans** que l'association de Solidarité Internationale **Medina** intervient auprès des victimes de conflits. Pour cet anniversaire, Medina vous propose en novembre différents évènements, dont une **conférence sur la Syrie** animée par **Jean-Pierre Filiu** :

Jean-Pierre Filiu, professeur des universités à Sciences Po (Paris), historien et arabisant, a aussi enseigné dans les universités de Columbia, à New York, et de Georgetown, à Washington.

Il a publié en 2013 « *Le Nouveau Moyen-Orient, les peuples à l'heure de la révolution syrienne* » (chez Fayard), ainsi que « *Le Printemps des Arabes* », un roman graphique dessiné par Cyrille Pomès (chez Futuropolis). Il a séjourné en juillet dernier dans les zones tenues par la révolution au nord de la Syrie. Ses analyses sur le monde arabe ont été diffusées dans une douzaine de langues.

Au cours de cette conférence, Jean-Pierre Filiu nous apportera son témoignage et ses connaissances sur la situation en Syrie.

**Soutenir les actions de Solidarité Internationale de Medina en s'informant, c'est possible !**

*Retrouvez l'intégralité du programme sur notre site internet*

**[www.solidarite-medina.org](http://www.solidarite-medina.org)**